

Autour d'un ALBUM: *Un Millénaire*



Valentine Lambert

Valentine, née à Chartres, fille d'Urbain Lambert chanteur compositeur et guitariste, elle s'élève dans une ambiance musicale et artistique, c'est donc naturellement qu'elle suit les traces de son père. Adolescente elle commence à apprendre la guitare puis se met au chant et à l'écriture. À travers le répertoire qu'elle interprète sur scène et ses compositions, Valentine Lambert met ses nombreuses influences et inspirations en avant tel le folk aux couleurs country.

Elle dit : " Mes goûts musicaux sont très ancrés dans la culture américaine des années soixante-dix, d'Emmylou Harris à Dolly Parton en passant par Bob Dylan. Mon inspiration ne s'arrête pas là puisque l'une des artistes d'aujourd'hui qui m'inspire le plus est Norah Jones".



*Valentine Lambert, vient de sortir son premier EP intitulé **Un Millénaire** aux couleurs folk-country qui contient trois compositions et une reprise.*

- 1- Un millénaire (Valentine Lambert)*
- 2- Sur le quai de la gare (Valentine Lambert)*
- 3 -Walk Away (Valentine Lambert)*
- 4 -Ils ont changés ma chanson (Mélanie Safka & Maurice Vidalin)*

Enregistré et Mixé Hervé Martin au studio d'Houville (28)

*Valentine Lambert : Chant & Guitare Acoustique
Urbain Lambert : Guitare Electrique et Acoustique & Chœurs
Manu Bertrand : Mandoline, Dobro & Guitare Acoustique
Christophe Hubert : Contrebasse*



Urbain Lambert, Manu Bertrand et Christophe Hubert



Une jolie voix accompagnée par d'excellents musiciens, des textes et des mélodies agréables, Valentine à toutes les cordes à sa guitare pour entreprendre une belle carrière dans la chanson.